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長野西ロータリークラブ

会長／村田弘志　幹事／瀧澤　聡　クラブ会報委員長／小山亮一

会長挨拶	 村田弘志会長
２月８日のIM・会員セミナーは盛大に行うこ

とができました。会員皆さんのご協力の賜物と感
謝いたします。北信第１グループの皆さんに長野
西RCの底力を見せつけることができたと喜んで
いるところです。竹内G補佐もほっとされたこと
と思います。

懇親会ではIMの企画が良かったと他クラブの
会員さんからお褒めの言葉をいただきました。職
業奉仕の世界が広がるような話が聞けて興味深
かったという感想が多かったです。

今回のイベントのMVPは間違いなく実行委員
の中野さんと宮原さんです。実行委員会で議論を
重ねたところ、宮原さんから地方の活性化とロー
タリアンの関わり合いについてプレゼンテーショ
ンとディスカッションする案が示され全員一致で
進めることになりました。宮原さんの人脈から
「WAKUWAKUやまのうち」の中尾さんをご紹
介いただきました。内容が決まってからは中野さ
んがほぼ全てを取り仕切ってプランを立てていた
だきました。当初、予算が足りなくてクラブの会
計からの援助もお願いされたのですが、中野さん
が頑張って経費節減していただいた結果、黒字予
想と伺いほっとしたところです。次に長野西RC
がＧ補佐を出すのは７年後、12年後になります。
当クラブから輩出する次のＧ補佐は今の50代の会
員さんに担っていただきたいと思います。クラブ
全員で応援して送り出しましょう。

2 月のお祝い事	 おめでとうございます

〈夫人誕生記念〉	 小山優里さん　山本由美子さん
〈結婚記念会員〉	 宮川礼二さん
〈会員誕生記念〉	 宮原友昭さん　村田弘志さん
　　　　　　　　斎藤　泉さん

幹事報告	 瀧澤　聡幹事
＊第８回クラブ協議会報告
・次週28日は祝日を含む週の例会で休会です。
・２月29日㈯は次期地区チーム研修セミナーが松

本大学で開催されます。出席対象は次期地区役
員委員の南さん・宮原さん・村田秀雄さん・瀧
澤です。（新型ウイルス感染対策の為中止となりました）

・綿貫隆夫さんが２月末日をもって正会員から名
誉会員となられます。

ロータリーは世界をつなぐ
ROTARY	CONNECTS	THY	WORLD

第1545回例会	2020年（令和	2	年）	2	月21日（金）
第1546回例会	2020年（令和	2	年）	3	月	6	日（金）臨時休会
第1547回例会	2020年（令和	2	年）	3	月13日（金）臨時休会　

国際ロータリー第 2600 地区

北信第一グループ

2020年2月8日（土）
会場：THE SAIHOKUKAN HOTEL　ホスト：長野西ロータリークラブ

インターシティーミーティング

会員セミナー 2019・20

第１回ｅー例会



出席・ニコＢＯＸ報告	 西沢　徹例会運営委員長

ゲスト　伊藤拓宗さん（長野青年会議所理事長）
　　　　鵜野裕基さん（　　　〃　　事務局長）

・飯田弘己さん☆２月８日のIM・会員セミナー
において皆様のご協力を頂きありがとうござい
ます。おかげさまで成功裡に終わることができ
ました。（本日欠席ですがお預かりしました）
・若麻績信昭さん☆①　〃　②明日二人目の娘が

できます。（次男の結婚式です）
・川橋昭義さん☆JCの伊藤さん卓話ご苦労様です。
・小山浩太郎さん・瀧澤　聡さん☆伊藤理事長
　鵜野事務局長、ようこそ長野西ロータリーへ！
・村田弘志さん☆お久しぶりの国際です。
・青木　宏さん☆新春親睦ゴルフに参加できませ

んが皆様、頑張って下さい。
・太田裕志さん☆23日のゴルフ皆様頑張って下さ

い。コロナウィルスに気を付けて！！

・合　計　		17,500円　・スヌーピー　3,429円
・累　計　	445,333円

講師紹介	 小山浩太郎プログラム委員長
本日は、長野青年会議所今年度理事長の伊藤拓

宗さんと事務局長の鵜野裕基さんにお越し頂きま
した。伊藤さんは元会員のいろは堂の伊藤宗正さ
んのご子息です。1985年生まれの35歳、昨日が誕
生日とのことです。長野で生まれ育ち大学から東
京に進学し27歳の時、長野に帰り、いろは堂の専
務取締役をされています。

2/21（会員45名）出席30名　出席率66.66％
ゲ	ス	ト卓	話　伊	藤	拓	宗	さ	ん

「２０２０年度運営方針」

長野青年会議所の会員数は
１月１日現在137名となって
います。10年で約半数に減少
してしまいさらに会員拡大に
力を入れたいと思います。

今年のスローガンですが
「革新～矜持を胸に志高き開拓者となれ～」とし
ました。今、世の中は激動の時代で価値観の多様
化や社会情勢のも大きく変化している中で私たち
も変わることが必要ではないかと感じます。一方
で67年の長野JCの歴史に敬意をもって過去から
学びを得たうえで変化を起こす挑戦をしていくこ
とが必要です。最もよくないことは失敗を恐れて
行動を起こさないことだと思いそんな心構えを会
員一同持って運動を推進します。

具体的な取り組みについては、まずは昨年の台
風19号からの災害復興です。発災当初から長野市
との連携協定に基づきボランティアや避難所支援
を行ってきました。現在は農業ボランティアを中
心に取り組みを続けています。今後は長期的な視
点で人的派遣だけでなく復興にかかわる取り組み
をしていきたいと思っています。

次に日本青年会議所の全国大会は毎年秋に開催
され全国から約１万人の会員が参加します。この
大会を長野に招致することで経済効果はもちろん
のこと、改めて長野のまちについて理解を深め長
野のまちを全国にPRすることが重要です。2023
年の開催を目指していますが2023年の開催地が決
まるのが今年ですので１年をかけて招致運動をし
てまいります。以下紙面の関係で省略させて頂き
ますが、青少年育成事業、まちづくり系の事業、
国際交流事業、長野灯明まつりと長野びんずる等
に力を注いでいきたいと思っています。

未来の長野のためには一人でも多くの若者が地
域のことを考え行動することが必要です。そのた
めにも是非とも新入会員のご紹介をお願いしま
す。

例　会　報　告
２月28日　休会　祝日を含む週の休会
３月６日　新型コロナ感染対策として休会
３月13日　　　〃　　第１回ｅ－例会
３月20日　春分の日
３月27日　新型コロナ感染対策として休会



会長挨拶	 村田弘志会長
新型コロナウイルスがとうとう長野県内にも侵

入してきました。本来なら国際２１で例会を行う
日ですが、３月３日の持ち回り理事会を開き、安
全が確認されるまで国際２１での例会中止を決定
しました。

他クラブの情報としては、長野RCが３月いっ
ぱいは休会するそうです。長野東・北東RCなど
も続々休会を決めています。地区の青少年スキー
の集いや地区研修協議会も中止となりました。

今回、臨時休会を受けてIT専門家の瀧澤幹事
からｅ―例会の提案がありました。３月６日の例
会は米山奨学生のヒツキさんの卓話が予定されて
いましたが、今月信州大学を卒業して神戸大学へ
進学されるとのこと。長野西RCで卓話をする機
会は今日しか無く、ご本人も挨拶したいというご
希望があり、瀧澤幹事の会社スタジオにお越しい
ただきｅ-例会で卓話をしていただくことになり
ました。ｅ-例会は初の試みです。上手くいけば
今後の例会の一つの形として採用することもでき
ると思いますので改善点などご意見をお寄せくだ
さい。

最後に、既にご案内のとおり今後安全が確認さ
れるまでは例会を休会といたします。ご理解のほ
どお願い申し上げます。例会再開についてのご意
見はいつでも事務局へお寄せください。新型コロ
ナウイルスが早く終息し、皆さんと国際21でお会
いできることを願っております。

3 月のお祝い事	 おめでとうございます
〈夫人誕生記念〉　青木容子さん　伊東けさみさん
　　　　　　　　小山京子さん　大谷由美さん
〈結婚記念会員〉　林　智成さん　川橋昭義さん
　　　　　　　　小山亮一さん　太田裕志さん
　　　　　　　　坂本千尋さん　佐藤吉朗さん
〈会員誕生記念〉　青木　宏さん　　飯田弘己さん

幹事報告	 瀧澤　聡幹事
・本日は、臨時休会ですので、出席カウントはし

ません。
・３月お祝い記念品は郵送させて頂きました。
・新型コロナウィルス感染対策の為、以下の会議

が中止となりました。
・２月27日　北信第１・第２グループ合同会員増

強委員会
　２月29日　次期地区チーム研修セミナー
　３月14日　会長エレクト研修セミナー　
　３月29日　RLI
　４月12日　地区研修・協議会

２月23日㈰　関越ハイランドゴルフクラブにおいて「2020西RC
新春親睦ゴルフコンペ」が開催されました。天候には恵まれたの
ですが、長野では経験したことのない風速20ｍはあろうかという
風の中、途中コース上に鹿が走り、それを猟犬が追い、後にパン
パンと発砲音が鳴り響く中でのラウンドになりました。群馬のか
らっ風に各人思うようにスコアがまとまらない中、優勝はステ
ディなゴルフを展開した西沢徹君！「パートナーには恵まれませ
んでしたが、今日ハイランドクラブに一番愛されたのが私だった
のでしょう！」と人柄を反映したような奥ゆかしいコメントでし
た。ちなみにKKさんは普段通りの100オーバー！100倶楽部の会長
は今年もファーに磨きがかかっているみたいです。和気あいあい
の中表彰式も終え各々帰路につきました。今年参加できなかった
皆さん、来年はぜひご参加ください。　 報告：さて誰でしょう？
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風にめげずスタート

３月13日（金）テクニカルパートナーさんをお借りして



講師紹介	 村田弘志会長
本日の卓話は、米山奨学生交流クラブとして何

回か例会に出席されたヒツキ米山奨学生さんで
す。戸倉上山田ロータリークラブが世話クラブと
なっていました。３月で卒業となり、神戸大学へ
進学されるそうです。住居探しで関西へ行かれ、
今朝長野に戻ったそうです。

ゲ	ス	ト卓	話　畢　奇　さ　ん

「一衣帯水」の両岸での暮らし

プロジェクターを使いながら下記についてお話
されました。
・私について
　（故郷・家族・学んでいること・趣味）
・故郷の文化（お正月・「麦文化」の料理・山西

省の世界遺産）
・日本での留学生活　（参加した活動など）

貴重な留学経験を将来の人生にも生かせるよう
に、日中友好に微力を尽くすように頑張りたいで
す。そして日中友好の架け橋の一石にでもなれれ
ばと思っています。

瀧澤幹事より卒業お祝い頂きました

打合せ中

配信前　ちょっと緊張…

こんな感じで写ってます

お疲れ様でした

出身の山西省は長野県と形が似ています

森林（もり）例会楽しかったです

西クラブの皆様ありがとうございました




